
COPIA COMUNE DI ALTISSIMO 
(PROVINCIA DI VICENZA) 

  
 N.        7      del Reg. Delib.                                     N.      2341          di Prot. 
  
  
Verbale letto, approvato e sottoscritto VERBALE DI DELIBERAZIONE 
 DEL CONSIGLIO COMUNALE 

IL PRESIDENTE  
f.to Antecini Adunanza straordinaria in 1^ convocazione – Seduta pubblica 

  
 O G G E T T O 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
f.to Scarpari 

MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE LEGA NORD 
– LIGA VENETA IN DATA 21.02.2011 PROT. 1178. 
 

  
 L'anno duemilaundici addi'  sedici del mese di marzo alle ore 20,00 nella sala 

consiliare della Sede Municipale, a seguito di avviso di convocazione del 
Sindaco datato  10/03/2011  prot. 1635, si è riunito il Consiglio Comunale. 

N. 138        REP. 
 

 

REFERTO PUBBLICAZIONE  Eseguito l'appello risultano: Pres. Ass. 
 Antecini Valeria SI  
 Certifico io sottoscritto Segretario Monchelato Liliana Teresa SI  
Comunale che copia della presente Raniero Matteo SI  
deliberazione e' stata pubblicata allo Trevisan Mattia  SI 
Albo Comunale per 15 giorni conse- Zerbato Silvano SI  
cutivi da oggi. Repele Nereo SI  
 Belluzzo Miro SI  
Addi',  14/04/2011 Cracco Adriano SI  
 Nizzaro Enrico SI  

IL SEGRETARIO COMUNALE Trevisan Omar Loris SI  
f.to Scarpari Raniero Giuseppe SI  

 Farinon Lorella SI  
Per copia conforme all’originale. Cavaliere Giuseppe SI  
  
Addì, 14/04/2011  
 Assiste all'adunanza il Segretario Comunale dr. Emilio Scarpari. 

IL FUNZIONARIO ADDETTO  
Monica Elena Mingardi L’avv. Valeria Antecini nella sua veste di Sindaco-Presidente, constatato 

Firma a mezzo stampa ai sensi legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
art. 3 D.Lgs. 39/1993  

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  
 

DELIBERAZIONE DIVENUTA ESECUTIVA PER DECORRENZA DEI TERMINI DI 10 GIORNI 
DALLA PUBBLICAZIONE AI SENSI DELL’ART. 134, COMMA 3, DEL DECRETO LEGISLATIVO 
18.08.2000, N. 267. 
Addì, ___________________      IL SEGRETARIO COMUNALE  
 
        __________________________ 
 
 
 
 



Il Sindaco-presidente legge l’oggetto all’ordine del giorno. 
Il Sindaco-presidente invita i consiglieri che hanno presentato la mozione,  protocollo 1178 del 21 
febbraio 2011 (allegata all’originale del presente verbale) ,  a darne lettura. 
Il consigliere Farinon dà lettura della mozione. 
Il Sindaco-presidente spiega quali siano le difficoltà per ampliare la tipologia di rifiuti da accogliere 
nell’isola ecologica. In questo momento l’isola ecologica non è pronta a ricevere certi tipi di rifiuti. 
Il consigliere Cavaliere dice che si potrebbe fare come San Pietro Mussolino, che ha fatto una 
convenzione con Chiampo. Sarebbe un servizio per i cittadini. 
I consiglieri di minoranza vogliono porre in votazione la seguente mozione: L’amministrazione 
comunale si impegna  a verificare la possibilità di accogliere nell’isola ecologica la tipologia dei 
rifiuti indicati nella mozione. 
Il Sindaco-presidente e il capogruppo di maggioranza Monchelato concordano su questo impegno. 
Pertanto 
con la seguente votazione palese: presenti 12, favorevoli: 12 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

delibera 
 
di incaricare l’Amministrazione comunale a verificare la possibilità di accogliere nell’isola 
ecologica in appositi raccoglitori: 
materiale di scarto edile; 
legno trattato ed affini; 
oli esausti (oli alimentari e lubrificanti). 
 
 
 
 


